

Communiqué de presse

Succession à la tête du secrétariat général du Conseil du Jura bernois

Le Conseil du Jura bernois (CJB) a nommé Madame Jessica Schöpfer comme nouvelle secrétaire générale de l'institution. Elle entrera en fonction au 1^{er} décembre 2023.

En collaboration avec la Chancellerie d'Etat du canton de Berne, le CJB a mis en place un processus de recrutement durant l'été pour nommer un nouveau / une nouvelle secrétaire général-e. Le plénum a ratifié à l'unanimité le choix du comité de sélection qui s'est porté sur la candidature de Madame Jessica Schöpfer.

Habitante de La Neuveville, Jessica Schöpfer, 39 ans, dispose d'un Master en droit de l'Université de Neuchâtel ainsi que de certifications diverses dans les domaines comptable et fiscal. En outre, elle suit actuellement une formation continue en gestion publique (CAS – Certificate of Advanced Studies) à la Haute Ecole de Gestion Arc de Neuchâtel, lui permettant de se perfectionner dans la gestion d'équipes, notamment. Au bénéfice d'excellentes compétences en matière de droit, elle a travaillé plus d'une dizaine d'années au Service des contributions de l'Etat de Neuchâtel, en tant que juriste puis en tant que responsable de l'expertise et de la soustraction.

Active dans les milieux associatifs du Jura bernois, Jessica Schöpfer aura à cœur de s'investir professionnellement dans la région, en mettant ses compétences à profit du Conseil du Jura bernois et des mandats qui lui seront confiés.

Jessica Schöpfer entrera en fonction au 1^{er} décembre 2023 et succédera à Kim Seiler qui quittera ses fonctions au 6 octobre 2023.

Informations et contacts

- Etienne Klopfenstein, président du CJB, 079 210 97 04
- Kim Seiler, secrétaire générale du CJB, 031 633 75 73 / 079 482 34 72

La Neuveville, le 2 septembre 2023

Annexe: photo

